

Disminuye la aversión al riesgo y avanza el peso frente al dólar (El Financiero 12/10/09)

Disminuye la aversión al riesgo y avanza el peso frente al dólar (El Financiero 12/10/09) Clara Zepeda Hurtado Lunes, 12 de octubre de 2009 Tipo de cambio cierra la semana en 13.2980. EMBI+ de JP Morgan baja 41 unidades y se queda en 175. El IPC gana 4.74% nominal y supera los 30 mil puntos. Ante una menor aversión al riesgo, el peso fue la segunda divisa en el ranking de las 16 principales monedas internacionales, superada sólo por el dólar australiano, en registrar una importante ganancia, al apreciarse 33.70 centavos, a 13.2980 unidades al cierre de la semana pasada. Tras haber alcanzado nuevamente máximos intradía sobre 13.80, la moneda mexicana mostró una clara tendencia positiva, al avanzar 2.47 por ciento semanal ante el dólar spot, de acuerdo con el precio final del Banco de México. "La moneda local se mantuvo operando con una clara tendencia positiva, reaccionando completamente al entorno internacional. "El alza en el precio del petróleo y el sentimiento positivo del mercado, ayudaron a que la moneda recuperara por completo las pérdidas de la semana anterior", informó Daniela Blancas, analista de Scotiabank. El peso fue de las monedas de los países emergentes que mayor apreciación observó frente al dólar, con 2.5 por ciento; mientras que el peso colombiano mostró una apreciación de 3.4 por ciento y el real de Brasil se fortaleció nuevamente en la semana con 2.4 por ciento. La prima de riesgo que los inversionistas exigen para participar en México, medido por el Índice de Bonos de Mercados Emergentes (EMBI+) de JP Morgan, cerró el viernes en 175 puntos base, 41 unidades por debajo del reportado la semana previa, reveló la Secretaría de Hacienda. Al inicio de la semana, habrá poco volumen en los mercados por el feriado en Estados Unidos por el Columbus Day, lo que podría ocasionar movimientos bruscos en el tipo de cambio. Lucía Martín, analista de Ixe, prevé que en los días subsecuentes los mercados estarán atentos al rumbo que tomen las negociaciones en el Congreso sobre el paquete económico, ya que éstas serán fundamentales para adelantar el escenario de lo que podría suceder en los últimos meses del año. El tipo de cambio podría resentir el feriado de Estados Unidos y datos económicos negativos al inicio de la semana. Con este entorno, el tipo de cambio cotizaría en niveles de entre 13.30 y 13.49 unidades. El número seis El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) avanzó mil 361.05 puntos en la semana, equivalente a una ganancia nominal de 4.75 por ciento y de 7.8 por ciento en dólares, para ubicarse en las 30 mil 39.71 unidades. Así, el IPC fue el sexto mercado con mejores rendimientos en dólares en la semana, superado sólo por Rusia, Noruega, Turquía, Canadá y Austria. El IPC reporta en lo que va del año una ganancia acumulada de 34.22 por ciento en pesos y de 40.07 por ciento en dólares. Ante el feriado en EU, se espera una jornada de baja operación y recorte. Los principales índices accionarios internacionales registraron alzas significativas, recuperándose de las bajas presentadas durante las dos semanas previas. Entre los factores que contribuyeron al alza de los mercados se encuentran la abundancia de liquidez en los mercados financieros a escala mundial, el creciente apetito por riesgo entre los inversionistas internacionales, los indicadores económicos que siguen apoyando la expectativa de recuperación de la economía de EU y el optimismo en torno a la temporada de reportes que inició la semana pasada